



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.**

#### Staßfurt (Unfall mit Personenschaden)

Am Mittwochmorgen wurde eine 79-jährige Fahrzeugführerin bei einem Verkehrsunfall zum Glück nur leicht verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war sie gegen 08:34 Uhr auf der Gänsefurther Straße unterwegs, als sie eigenen Einlassungen zufolge, durch die tiefstehende Morgensonne geblendet wurde. Das Fahrzeug kam nach rechts von der Fahrbahn ab und kam an einer Straßenlaterne zum Stehen. Die Fahrerin befand sich beim Eintreffen der Polizei bereits im Rettungswagen und wurde ambulant behandelt. Sie wurde anschließend zu ihrem Hausarzt gebracht und dort entlassen. Das Fahrzeug wurde durch einen Abschleppdienst geborgen.

#### Bernburg (Urkundenfälschung)

Am späten Dienstagabend kontrollierte die Polizei einen 27-jährigen, welcher mit einem Citroen auf dem Platz der Jugend unterwegs war. Am Fahrzeug befanden sich Kennzeichen aus dem Landkreis Harz. Das Fahrzeug selbst war seit März 2022 bereits stillgelegt. Zu Herkunft der Kennzeichen konnte oder wollte der Mann keine Angaben machen. Die Kennzeichen wurden sichergestellt, waren aber zu diesem Zeitpunkt nicht als gestohlen gemeldet. Einen Führerschein konnte der 27-jährige den Beamten vorweisen, der soll angeblich noch in Serbien liegen. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

#### Aschersleben (Unfall mit Personenschaden)

Am Dienstagnachmittag wurden auf der Fußgängerfurt am Kreisverkehr der Magdeburger Straße zwei Fußgänger von einem Fahrzeug erfasst und zum Glück nur leicht verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war ein 84-jähriger mit seinem Fahrzeug aus dem Kreisverkehr in Richtung Hinter dem Zoll ausgefahren. Beim Ausfahren aus dem Kreisverkehr hatte er die beiden Personen, welche die Straße aus Richtung Froser Straße kommend, querten nicht oder zu spät bemerkt. Durch den Zusammenstoß wurden beide (42 und 36 Jahre) leicht verletzt und nach einer ambulanten Behandlung im Klinikum Aschersleben wieder entlassen.

## Staßfurt (Fahrraddiebstahl)

Unbekannte Täter haben am Dienstagnachmittag zwei Fahrräder aus dem Fahrradständer des zoologischen Gartens am Luisenplatz entwendet. Die Eigentümer, eine Mutter mit Kind, hatten die Räder gegen 15:00 Uhr abgestellt und mit einem Spiralschloss aneinander gesichert. Als sie die Räder gegen 16:30 Uhr wieder nutzen wollten, waren sie verschwunden. Die absuche der Umgebung führte leider nicht zum Auffinden. Am Mittwochvormittag wurde der Diebstahl dann zur Anzeige gebracht und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35  
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: [presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)